

Miércoles 12 de Julio de 2017

SECRETARIO

Fundamental una nueva estrategia de incentivos para impulsar la producción de granos en México Calzada Rovirosa.- Es fundamental definir una nueva estrategia que le pueda dar certeza al productor con instrumentos financieros como el sistema de coberturas en granos y no simplemente incentivos en pagos o apoyos líquidos, porque lo que se busca es continuar con el ritmo de crecimiento que ha propiciado que se alcancen producciones históricas en la agricultura. Así lo aseguró el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, durante una reunión que sostuvo con legisladores, secretarios de Agricultura estatales, dirigentes de organizaciones campesinas y productores de sorgo, maíz y trigo. **Al Segundo/ El Arsenal/ Talla Política/ Notimex/ Índice Político/ Al Momento/ Red Financiera/ Arcano Radio/ Portal Político/ 20 Minutos/ México Informa/ B15 Noticias/ Yo Campesino/ Paola Rojas/ La Carpa/ Maru Rojas en Fórmula/ Noticias MVS/ Siempre 889/ Infórmate/ Imagen Agropecuaria/ Al Minuto/ CCO Noticias/ Hoja de Ruta Digital/ Algo que Informar/ Código México/ Notimex/ Red Financiera/ Imagen Política.**



Reconoce la Sagarpa trayectoria laboral de sus trabajadores.- Como parte del Premio Nacional de Antigüedad, el titular de la SAGARPA, José Calzada Rovirosa, entregó reconocimientos a trabajadores de la dependencia por 15, 20, 25, 30, 40 y 50 años de trabajo. **Agro Orgánico, En Pocas Palabras/ Hombres del Poder**

Va Tecnología (Tiempo de negocios de Darío Celis).- Algo que sin duda llamará la atención de la Sagarpa, de **José Calzada**, es la tecnología de cuantificación de los inventarios que se utiliza para la producción y engorda de atún aleta azul en el estado de Baja California. Y es que la firma Baja Aqua Farms, que dirige Benito Sarmiento, opera ya con sistemas y tecnología de punta que nadie más tiene en el sector, la cual optimiza el conteo de ejemplares capturados para su engorda. **Excelsior, 3 Din.**

Atún mexicano referente mundial (Al Mando de Jaime Núñez).- México es la primera nación que busca la conservación del atún aleta amarilla, con la reducción en las cuotas de captura de este recurso y con los procesos de engorda a largo plazo, que permiten capturar cada año un menor número de piezas del medio natural, pero con mayor volumen de peso, reduciendo con ello el impacto de la pesca de este recurso natural. Gracias a la tecnología que ha desarrollado la firma Baja Aqua Farms, de Benito Sarmiento, se puede tener un conteo más preciso del número de ejemplares capturados en el mar. Este tipo de procesos permitirán, entre otros beneficios, un mayor control en la pesca y conservación de esta especie, lo cual seguramente llamará la atención de la Semarnat, de Rafael Pacchiano, y de **la Sagarpa, de José Calzada. El Heraldo de México, 30**

Visión de largo plazo, necesaria para continuar buen curso de agricultura: Calzada.- El secretario de Agricultura, **José Calzada Roviroso**, señaló que se necesita definir una estrategia de largo que ofrezca certeza al productor con instrumentos financieros, como el sistema de coberturas en granos, y no simplemente incentivos en pagos o apoyos líquidos. Así lo aseguró el titular de la Sagarpa, durante una reunión con legisladores, secretarios de Agricultura estatales, dirigentes de organizaciones campesinas y productores de sorgo, maíz y trigo. **ABC, 15**

Reporta Sagarpa que carece de recursos para Fijar precio de maíz.- La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) no cuenta con recursos para fijar el precio objetivo de la tonelada de maíz para el ciclo otoño-invierno 2016-2017, informó Vicente Álvarez Delgado, presidente del Sistema Producto Maíz. "No hay dinero", fue la respuesta del **titular de la Sagarpa José Calzada Roviroso** a la demanda del Sistema Producto Maíz. El funcionario explicó que esto se debe a que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público no ha liberado recursos. Álvarez Delgado refirió que dicha situación pone en crisis a los productores al tener almacenadas, en bodegas, miles de toneladas

de este grano básico de ciclo agrícola pasado. **Jornada UNAM/ México Nueva Era/ Imagen Agropecuaria/ El Valle, 2**

Mesa de debate sobre la renegociación del TLCAN.- Raúl Sánchez Carrillo, señaló que los funcionarios mexicanos y empresarios estadounidenses se han reunido con rapidez para revisar los aspectos del TLCAN. Comentó que la reunión que tuvo el titular de Sagarpa, **José Calzada Roviroso**, con sus homólogos de Canadá y EU representó un avance en la renegociación del TLCAN. Mencionó que Canadá ha hecho 160 viajes a EU para conocer en qué condiciones se está abordando la renegociación del TLCAN. En el G20 se trataron temas como los acuerdos de trabajadores agrícolas mexicanos que viajan a Canadá para laborar en el campo.

[\(Café de Noche / 23:00 a 23:30 / C-40 / Abierta / Lunes a viernes / Manuel López San Martín / TV Azteca / / Distrito Federal, Mesa de Debates, 23:01, 11/07/2017\)](#)

Y los delincuentes felices (Bitácora del Director de Pascal Beltrán del Río).- La discusión ciudadana sobre la seguridad pública se descompone incluso en el estado del país que ha manejado las transiciones políticas de forma más civilizada: Querétaro. El actual mandatario estatal, el panista Francisco Domínguez Servién, acusa a su antecesor, **el priista José Calzada**, actual miembro del gabinete, de haberle dejado “ un tiradero ” en materia de seguridad. Este debate está consumiendo mucho tiempo y resolviendo muy poco. Mientras, los habitantes de un número creciente de ciudades en este país se vuelven víctimas de los delincuentes sin que haya policías capacitados o habilitados legalmente para defenderlos. **Excélsior, 2**

MONITOREO

Difundido el martes 11 de julio 2017

SECRETARIO

Se registró **26** impactos del **B251/17.- “Fundamental una nueva estrategia de incentivos para impulsar la producción de granos en México: Calzada Roviroso”**.

Portales de internet: **26**

B251/17.- “Fundamental una nueva estrategia de incentivos para impulsar la producción de granos en México: Calzada Roviroso”. Es fundamental definir

SÍNTESIS INFORMATIVA

una nueva estrategia que le pueda dar certeza al productor con instrumentos financieros como el sistema de coberturas en granos y no simplemente incentivos en pagos o apoyos líquidos, porque lo que se busca es continuar con el ritmo de crecimiento que ha propiciado que se alcancen producciones históricas en la agricultura. Así lo aseguró el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, durante una reunión que sostuvo con legisladores, secretarios de Agricultura estatales, dirigentes de organizaciones campesinas y productores de sorgo, maíz y trigo. Calzada Rovirosa señaló que para el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el campo es estratégico, porque es el rubro que mejores cifras arroja a la economía nacional y es un sector que hoy produce más que nunca en la historia de nuestro país. Enfatizó que necesitamos todos, en conjunto, “tener una visión de largo plazo para que este buen curso de la agricultura mexicana dure muchos años, y debemos coincidir en que se acabaron las circunstancias de momento y fijar reglas claras para el futuro”. Ante los representantes de los principales estados productores de granos, Calzada Rovirosa indicó que existen inercias que avanzaron durante muchos años, pero, aseveró, “ya no puede haber privilegios de un estado sobre otro, si tratamos de una manera a una entidad tenemos que tratar igual a todas”.

<http://alsegundo.mx/principal/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://www.elarsenal.net/2017/07/11/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://www.tallapolitica.com.mx/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/379851>

<http://www.indicepolitico.com/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://almomento.mx/fundamental-una-nueva-estrategia-incentivos-impulsar-la-produccion-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://www.redfinancieramx.mx/index.php/economia/item/31923-vital-nueva-estrategia-de-incentivos-para-la-produccion-de-granos>

<https://arcanoradio.blogspot.mx/2017/07/fundamental-nueva-estrategia-de.html>

<http://www.portalpolitico.tv/gobierno/fundamental-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-produccion-de-granos-en-mexico>

<http://www.20minutos.com.mx/noticia/242906/0/vision-de-largo-plazo-necesaria-para-continuar-buen-curso-de-agricultura-calzada/>

<http://www.mexicoinforma.mx/index.php/nacionales/24647-fundamental-una-nueva-estrategia-para-impulsar-produccion-de-granos-calzada>

<http://b15noticias.com.mx/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://www.vocampesino.mx/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://paolarojas.com.mx/fundamental-una-nueva-estrategia-incentivos-impulsar-la-produccion-granos-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://lacarpa.com.mx/143705/fundamental-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa/>

<http://marurojasenformula.com/fundamental-incentivar-la-produccion-de-granos-sagarpa/>

<http://www.noticiasmys.com/#!/noticias/necesario-definir-estrategia-que-ofrezca-certeza-a-productores-sagarpa-54>

<http://siempre889.mx/noticias/sagarpa-se-reune-con-productores-de-maiz-sorgo-y-trigo/>

<http://www.informate.com.mx/informacion-general/fundamental-una-nueva-estrategia-de-incentivos-para-impulsar-la-produccion-de-granos-en-mexico-calzada-rovirosa.html>

<http://imagenagropecuaria.com/2017/nueva-estrategia-a-pagos-apoyos-liquidados-al-productor-granos-plantear-sagarpa/>
<http://www.alminuto.mx/2017/07/fundamental-una-nueva-estrategia-de.html>
<https://cconoticias.com/2017/07/11/vision-de-largo-plazo-necesaria-para-continuar-buen-curso-de-agricultura-calzada/>
<https://hojaderutadigital.mx/fundamental-una-nueva-estrategia-incentivos-impulsar-la-produccion-granos-mexico-calzada-rovirosa/>
<http://www.algoqueinformar.com/necesaria-nueva-estrategia-incentivos-impulsar-produccion-granos-mexico-calzada-rovirosa>
<http://www.codicemexico.com.mx/mexico/necesario-definir-nueva-estrategia-para-dar-certeza-al-productor-instrumentos-financieros>
<http://www.redfinancieramx.mx/index.php/economia/item/31923-vital-nueva-estrategia-de-incentivos-para-la-produccion-de-granos>

SAGARPA

Productores de maíz proponen aumentar precio por tonelada

México, 11 Jul (Notimex).- En los últimos cuatro años, los precios del maíz han mantenido una tendencia a la baja; a los productores se les pagaba cuatro mil 500 pesos por tonelada y en 2016 lo pagaron en tres mil 800 pesos, destacó el presidente del Sistema Producto Maíz, Vicente Álvarez Delgado. En un comunicado, señaló que el monto de tres mil 800 pesos no cubre costos de producción, por lo que insistió en que una propuesta viable sería de cuatro mil 200 pesos la tonelada de maíz. Luego de sostener una reunión con autoridades de la **Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa)**, indicó que será en un plazo de hasta 10 días cuando se retome agenda para fijar el precio por tonelada de granos básicos. En el encuentro, donde estuvieron presentes otros productores, legisladores y dirigentes de organizaciones, Álvarez Delgado explicó que no es posible operar con dichos costos y la problemática se replica en granos como sorgo y trigo. Puntualizó que el productor de maíz pretende tener una utilidad de 30 por ciento en su producción como cualquier comerciante, en cualquier otro rubro por lo que se insistirá en ubicar el precio objetivo en cuatro mil 200 pesos la tonelada.

<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/380024>

Familias de Milpa Alta ejercen su derecho a la alimentación con PESA

Ciudad de México.- Con apoyos del Proyecto Estratégico de Seguridad Alimentaria (PESA), familias del paraje Tlaxomulco, barrio San Mateo, en la delegación Milpa Alta, ejercen su derecho a contar con alimentos sanos y a tener un ingreso económico adicional. En un recorrido por las unidades de producción de los proyectos de aves de corral, ovinos y hortalizas, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades, constató los beneficios para los habitantes de esta comunidad. Señaló que es una instrucción de Jefe de Gobierno, doctor Miguel Ángel Mancera, realizar programas y acciones que contribuyan a garantizar la seguridad alimentaria de la población de la

#CapitalSocial. Informó que del total de proyectos entregados en esa localidad, 53% son de producción de aves de corral, 41% para cultivos en agricultura protegida y el 6% de ovinos. Lorena Escobedo, es una de las beneficiarias del PESA 85 con un macrotúnel para la producción de hortalizas. Antes de recibir apoyo se dedicaba sólo a labores del hogar, pero desde hace dos meses comenzó a sembrar jitomate, el cual estará listo en septiembre y espera tener una cosecha de 700 kilos, que venderá en su comunidad para obtener un ingreso extra. María Isabel López, es otra de las beneficiarias; ella tiene 40 gallinas ponedoras y seis pollos de engorda. A través del PESA recibió la estructura para construir el corral y así sus aves estén seguras, lejos de los depredadores. **Rodríguez, recordó que el PESA lo realizan en conjunto la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec) y la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), con apoyo metodológico de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).** Acompañada de Néstor Zúñiga, coordinador de Capacitación de la Sederec, explicó que el PESA 85 atiende a mil familias que realizan alguna actividad agropecuaria o acuícola, y que viven en comunidades de las delegaciones Tlalpan, Xochimilco y Milpa Alta.

<http://enfoquenoticias.com.mx/noticias/familias-de-milpa-alta-ejercen-su-derecho-la-alimentaci-n-con-pesa>

SECRETARÍA

Producción récord de maíz reduce compras.- De enero a junio de este año el volumen de importaciones de este producto disminuyó cinco por ciento común volumen de 7.38 millones de toneladas métricas, de acuerdo con datos del Grupo Consultor en Mercados Agrícolas (GCMA). Y si bien algunas voces del sector agrícola de EU consideran que la tensión causada por la incertidumbre en el TLCAN que orilló México a evaluar nuevos proveedores, pudiera ser un factor detrás de este decremento en las importaciones, para Anaya se debe a que en el ciclo 2016/2017 México logró una cosecha récord de casi 27 millones de toneladas de maíz. Por su parte, Juan Pablo Rojas Pérez, presidente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México señaló que el precio del maíz blanco se ha estabilizado gracias a los programa de apoyos de **SAGARPA.- El Financiero, 9**

Productores de maíz proponen aumentar precios por toneladas.- En los últimos cuatro años, los precios del maíz han mantenido una tendencia a la baja; a los productores se les pagaba cuatro mil 500 pesos por tonelada y en 2016 lo pagaron en tres mil 800 pesos, destacó el presidente del Sistema Producto Maíz, Vicente Álvarez Delgado. En un comunicado, señaló que el monto de tres mil 800

pesos no cubre costos de producción, por lo que insistió en que una propuesta viable sería de cuatro mil 200 pesos la tonelada de maíz. Luego de sostener una reunión con autoridades de la **SAGARPA**, indicó que será en un plazo de hasta 10 días cuando se retome agenda para fijar el precio por tonelada de granos básicos.

Notimex

Superado el programa de siembra del ciclo agrícola en el Valle.- El programa de siembras del ciclo agrícola Primavera-Verano 20T7 del Valle de Mexicali lúe superado en un 3.85%, con la siembra de 32 mil 285 hectáreas, de un programa inicial de 31 mil DBS hectáreas, así lo dio a conocer el Delegado de la **SAGARPA** en Baja California, Guillermo Aldrete Haas. Destacó que los cultivos que tuvieron un mayor incremento de la superficie, durante este ciclo, son el cebollín, el sudan forrajero en la modalidad de temprano y el algodón, de acuerdo a datos de! Distrito de Desarrollo Rural 002, Rio Colorada Valle de Mexicali.- **Monitor Económico, 9**

Amplían el Seguro Agrícola Catastrófico para los campesinos de Aguascalientes.- Con una inversión de 20 millones de pesos, el gobernador Martín Orozco S ando val, anunció que adquirió y amplió el Seguro Agrícola Catastrófico (SAC) 2017 para Aguascalientes que ampara la cobertura de 69 mil hectáreas, al tiempo que entregó la indemnización correspondiente al ciclo agrícola 2016. El secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial del Estado, Manuel Alejandro González Martínez, destacó que el Gobierno del Estado, con apoyo de la **SAGARPA**, es quien contrata el Seguro Agrícola Catastrófico, por lo que los productores no tienen que aportar un sólo peso. También se entregaron mil 623 incentivos del Programa de Apoyos para Productores de Maíz y Frijol (Pimaf), que promueve la **SAGARPA**, así como un tractor dentro del Componente de Mecanización.- **La Jornada Aguascalientes, 8**

Incorporan a productores al proagro productivo.-Hasta el 31 de julio próximo se mantendrá abierta la ventanilla para la incorporación y reincorporación de productores agrícolas al programa ProAgro Productivo que implementa el gobierno federal. Fue informado por el jefe del Distrito de Desarrollo Rural 088 de la **SAGARPA**, Ambrosio Ochoa Arias, quien dijo que hasta el momento no se tiene la instrucción para que se dé una prórroga para mantener abierta la ventanilla por unos días más y que abrió el pasado 3 de julio del presente año.-**Sol de México 4 B**

NL registra más incendios en 2017... pero menor afectación.- Del año pasado al presente, se han registrado más incendios forestales en Nuevo León...aunque

con perjuicio a menos áreas. En el marco del Día Nacional del Combatiente de Incendios Forestales, en el que la delegación de la Conafor en Nuevo León reconoció a sus elementos más destacados. En el evento celebrado ayer en las instalaciones de la **SAGARPA**, se dio a conocer que del total de 45 incendios que se han registrado, 35 de ellos corresponden a siniestros de impacto mínimo y 10 más de impacto mediano, causados en su mayoría por fogatas que no son apagadas completamente.- **El Horizonte de Monterrey**, 15

Los Capitales de Edgar González.- El Instituto Nacional de Pesca (INAPESCA), al mando de Pablo Arenas, fue el representante de nuestro país en la XVII Reunión Plenaria del Comité Científico Internacional para Atunes y Especies Afines en el Océano Pacífico Norte, evento que se realizó en Vancouver, Canadá, y en donde se analizaron las mejoras a la investigación científica y cooperación entre naciones a fin de garantizar una conservación y utilización de especies alrededor del mundo. **El Sol de México**, 7-F

Apoyan al agro con enfoque sustentable.- Para que 55 agricultores y ganaderos de 36 municipios del Estado adopten sistemas que reduzcan la emisión de gases de efecto invernadero al medio ambiente, se firmó un convenio con la Secretaría de Desarrollo Rural (Seder), por el que recibirán un apoyo económico de millón y medio de pesos. La Iniciativa de Reducción de Emisiones (IRE), promovida por la Seder y la **SAGARPA**, espera ampliar el recurso y apoyar los proyectos, los cuales han solicitado financiamiento por 3.8 millones de pesos. El recurso para cada proyecto lo financiará, en 50%, recurso oficial proporcionado por la Seder y la **SAGARPA** y el otro 50% el productor.- **El Financiero**, 42

Agronegocios / Con mucho orgullo rural y del campo al plato, el campo crece.- Para atender la cadena de suministros de alimentos para hoteles, el programa de **FIRA** Del Campo al Plato ofrece opciones de financiamiento de la cadena de proveeduría de alimentos nacionales con factoraje y capital de trabajo, a través del cual se vinculan a productores de alimentos con hoteles y restaurantes. Durante su intervención en el anuncio del Programa de Financiamiento para el Turismo Rural el secretario de Turismo Enrique De la Madrid expresó a FIRA su reconocimiento por impulsar estas dos iniciativas que complementan la oferta financiera de la banca de desarrollo en el sector turístico del país, señalando que este programa es uno de los beneficios de la reforma financiera para mejorar la productividad y la competitividad de nuestra economía, destacando que esta reforma ha generado mejores condiciones para que los hogares y las empresas, especialmente las pequeñas y medianas, puedan contar

con más crédito y en mejores condiciones.-**El Economista, 13 T.E**

SECTOR AGROPECUARIO

País es autosuficiente en maíz, asegura Gruma.- Aunque en el apartado factores de riesgo del reporte anual de Gruma se hace referencia al riesgo de un aumento en el precio del maíz de EU, a lo largo de su historia y hasta la fecha la empresa ha podido reflejar el incremento o decremento de sus costos en el precio de sus productos. La firma precisó que para su producción de harina de maíz en México importa solo entre 10 y 15% de sus necesidades del grano y que en el caso de algún evento inesperado puede comprar la totalidad del mismo, ya que el país es autosuficiente en la producción del grano requerido para producir tortillas y, en algún caso extraordinario, puede importarlo de otras partes del mundo al mismo precio internacional que se fija en el Mercado Mercantil de Chicago (CME).- **Milenio, 29 Neg**

Lluvias favorecen a agricultores hidalguenses.- En municipios de la Sierra Alta de Hidalgo y de la Huasteca Hidalguense siguen arreciando las lluvias, fenómeno meteorológico que está beneficiando a los productores agropecuarios, al incrementar los niveles de captación de agua en ríos y arroyos. Productores agrícolas de temporal de las citadas zonas del estado de Hidalgo, coincidieron en señalar que las lluvias han sido benéficas, ya que están humedeciendo la tierra para que sus cultivos del ciclo Primavera-Verano 2017 alcancen un mejor desarrollo. En este sentido, ganaderos serranos y huastecos también se ven favorecidos por las precipitaciones pluviales, debido a que en forma paulatina están creciendo sus pastizales para alimentar al ganado, "después de varios meses de estiaje, las lluvias registradas en las últimas semanas están beneficiando al sector ganadero" aseguraron algunos productores.- **Sol de México 4B**

Los capitales en provincia (Los capitales por Edgar González Martínez).- México será sede del XXV Congreso Latinoamericano de Avicultura, que organiza la Asociación Latinoamericana de Avicultura del 26 al 29 de septiembre. Por supuesto, está confirmada la participación de las empresas proveedoras más importantes de la industria avícola mundial, que ocuparán más de 640 stands distribuidos en 11,900 m2 de exposición. México, por supuesto, es muy importante en ese sector, toda vez que en 2016 el pollo y el huevo tuvieron una participación porcentual en la producción pecuaria de 34.3 y 29.4 respectivamente, lo que al sumar muestra que el 63.8% de la producción pecuaria es avicultura. No menos representativo es ver su impacto en la aportación de proteína: en el 2016 el pollo

aportó el 38% de la proteína proveniente del sector pecuario y el huevo el 17%. -**El Sol de México 7 F**

Agenda Confidencial / Korrodi, el impresentable por Luis Soto.- En septiembre del 2001, aconsejado por Lino Korrodi, el presidente Vicente Fox expropió 27 fábricas azucareras, que eran propiedad de Enrique Molina Sobrino, Juan Gallardo Thurlow, Alberto Santos de Hoyos, Teresita Machado... argumentando que eran de utilidad pública y que aquéllos no le pagaban a los cañeros ni a los obreros; que no cubrían sus deudas con la extinta FINASA, que se habían "transado" al Bancomext; que le debían al IMSS, a la Conagua, al Infonavit... cientos de miles de millones de pesos. El gobierno del "cambio sin rumbo" revivió así el "monopolio azucarero" que alguna vez tuvo la extinta Azúcar, S.A. Y con el argumento de "vamos a ordenar el mercado" para acabar con los "chanchullos", creó el Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero (FEESA) que en unos cuantos meses se convirtió en una "fábrica de pillos" que hicieron trinquetes con la comercialización del dulce. - **El Heraldo de México, 8**

Futuros de cacao amplían pérdidas pese a demanda.- Los futuros de cacao bajaron el martes en Nueva York por quinta sesión consecutiva, marcando un mínimo en dos meses porque las expectativas de un exceso de suministros contrarrestaron un fuerte dato de demanda, mientras que el azúcar y el café también terminaron con caídas. El cacao para septiembre en Nueva York bajó hasta 1,791 dólares antes de cerrar con una pérdida de 21 dólares, o 1.14 %, a 1,817 dólares por tonelada, arrastrado por la cuantiosa producción del grano en Costa de Marfil. Los descensos se produjeron luego de que los especuladores se focalizaron en un inminente superávit y siguieron vendiendo, ignorando los sólidos datos de demanda en Europa la molienda se incrementó 2.1% interanual en el segundo trimestre y Costa de Marfil. -**El Economista 12 T.E.**

INFORMACIÓN GENERAL

Peña: en lo que va del sexenio, "histórica" creación de empleos.- El presidente Enrique Peña Nieto informó que en el primer semestre de 2016 se han creado más de medio millón de empleos, una cifra histórica, pues significa el mayor aumento para ese periodo de tiempo desde hace 30 años. A través de un video mensaje en redes sociales, el jefe del Ejecutivo señaló que este es el "sexenio del empleo", pues en lo que va de su administración se han creado más de 2 millones 800 mil puestos de trabajo, y "nunca antes se había creado tanto trabajo a estas alturas". En cuatro años y medio se generaron más empleos que en los seis años

SÍNTESIS INFORMATIVA

SAGARPA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN



completos de cualquiera de las administraciones anteriores, insistió. El Presidente reiteró que esos datos son relevantes, "porque más que cualquier otro factor económico, el empleo se ve reflejado directamente en el bienestar de las familias". La investigación de Guillermo Zepeda Lecuona destaca que de los 34 miembros que conforman la OCDE, México y Chile registran los mayores niveles de desigualdad y forman parte del 25 por ciento de los países que registran focos rojos en esta materia.-**Milenio 8**

Meade: está en ciernes una caída petrolera a fin de año.- La plataforma de extracción de petróleo descenderá a finales de este año por debajo de los 2 millones de barriles diarios, comportamiento que no ocurría desde 1980, advirtió el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade. Anticipó que esto implicará un ajuste en el gasto. Al participar en la inauguración de la 313 Reunión de la Comisión Permanente de Funcionarios Fiscales, Meade Kuribreña, adelantó que la economía afrontará un entorno complicado en la segunda mitad de este año y el arranque del próximo. **La Jornada, PP**